

# Les collégiens de Victoire-Daubié sensibilisés à la culture du risque par les pompiers

(Le télégramme le 22 janvier 2020)



Le capitaine Vanessa Godfroy, du Service départemental d'incendie et de secours, a mené cette intervention de manière ludique, entre théorie et exercices.

Mardi, les délégués de classes de sixième et de cinquième du collège Victoire-Daubié ont participé à une sensibilisation à la culture du risque, et aux comportements citoyens. Proposée par le Sdis29 (Service départemental d'incendie et de secours), cette intervention a abordé l'organisation des secours en France, la prévention et la lutte contre les incendies, la sensibilisation aux risques locaux et encouragé les comportements citoyens. « Ce projet rentre dans la politique du collège autour des premiers secours, avec une formation aux gestes qui sauvent pour ces délégués », explique le conseiller principal d'éducation Éric Couloigner.